
COVID-19: Fragestunde 

 

Im Zusammenhang mit der COVID-19-Pandemie habe ich folgende Fragen: 

 

1. Wieso wird an einer Schliessung der Restaurationsbetriebe in Graubünden festgehalten, wenn 
diese die Hygiene- und Schutzmassnahmen inkl. Abstandsvorschriften erfüllen?  
 

2. Bei der Ausweitung der Teststrategie des Bundes wurde berücksichtigt, dass sich die breite Be-
völkerung - auch ohne Symptome - testen lassen kann. Sind diese Tests für die Bevölkerung kos-
tenlos und wo können sich diese testen lassen? 
 

3. Wie ist der Stand der Umsetzung des KGS-Auftrages für die Deckung der Mehrkosten und Er-
tragsausfälle? 
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